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На совещании в районной ад-
министрации, завершившем ми-
нувший трудовой год, глава райо-
на провёл церемонию награжда-
ния лучших новоаннинцев.                   
 2 стр.

Под занавес минувшего года для 
Новоаннинского историко-краеведче-
ского музея произошли два значимых 
события, способствующих современ-
ному развитию.

«Вместе верим в будущее!» - под та-
ким девизом в прошлом ноябре проходил 
15 региональный конкурс социальных и 
культурных проектов компании «Лукойл». 
На этот раз юбилейный форум  собрал 
рекордное число участников – 584 (всего 
же за эти годы финансовую поддержку 
получили свыше 500 проектов на общую 
сумму 90 миллионов рублей).

Лучшими признаны сто авторских и 
коллективных работ. Среди дипломантов 
в номинации «Духовность и культура» стал 
авторский проект директора Новоаннин-
ского историко-краеведческого музея Л. И. 
Рудых «Меняющийся музей в меняющемся 
мире», посвященный развитию интерак-
тивного направления учреждения.  

- Яркое торжество награждения про-
ходило во Дворце культуры «Царицын», 
- вспоминает Любовь Ивановна. - В нем 
участвовал президент нефтяной ком-
пании Вагит Алекперов и губернатор 
Андрей Бочаров. Об этом конкурсе, 
который на протяжении многих лет яв-
ляется частью плодотворного социаль-
ного сотрудничества региона и нефтяной 
компании, узнали от депутата Государ-
ственной Думы Владимира Николаевича 
Плотникова. Решили: участвуем, ведь 
исполнение наших стремлений возмож-
но, если приложить собственные усилия. 
Началась напряженная работа, которая 
принесла успешный результат. Необходи-
мость в этом новшестве большая, ведь 
время не стоит на месте –  в музейное 
дело приходят современные технологии. 
Грантовая поддержка была небольшой – 
45 тысяч рублей, но для развития музея 
важен каждый рубль. 

Расскажем еще об одной судьбоносной 
встрече, состоявшейся с губернатором 
региона Андреем Бочаровым. Все произо-
шло спонтанно. Конечно, работники музея 
знали, что Андрей Иванович посетит наш 
город, и, когда увидели его на пешеходной 
зоне, решили поделиться своей задумкой. 
Просьба была зафиксирована. Прошли 

выборы, вновь подтвердившие доверие 
волгоградцев к прежнему руководителю 
региона. Наконец-то пришла радостная 
новость: предположительная сумма для 
развития интерактивного направления му-
зея была увеличена более чем в два раза.

Работники учреждения занялись по-
иском основного оборудования - интерак-
тивных столов. Завязались переговоры 
с волгоградским поставщиком, но он 
затягивал время, решив вопрос не в 
свою пользу. И вот была достигнута до-
говоренность с ответственной фирмой по 
производству уникального оборудования в 
Санкт-Петербурге. 

Столы доставлены, но это только пол-
дела. Сейчас идет напряженная работа 

над созданием контента – информацион-
ного обеспечения онлайн-ресурса по исто-
рии Донского, Хоперского и Бузулукского 
казачества.

Любовь Ивановна показала нам инте-
рактивное «сокровище», которое бесспор-
но привлечет в музей новых посетителей, 
интересующихся историей родного края. 
По стенам расположат информационные 
тематические блоки. 

Новые площади, за счет которых рас-
ширили музейное пространство, позволи-
ли достать из запасников интересные экс-
понаты, «разгрузить» действующие залы. 

Галина СЛОБОДСКАЯ 
и Алексей ХАРЧЕНКО.

о разном

К ЮБИЛЕЙНОЙ ДАТЕ
К 450-летию службы донских казаков 

Российскому государству 16 января, в 10 
часов, в молитвенном доме преподобного 
Порфирия Кавсокаливита состоится мо-
лебен. По окончании службы в районном 
историко-краеведческом музее пройдет 
экскурсия «История казачества и земли 
Новоаннинской». 

НАШ КОРР.

ОБРАТИЛИСЬ С 
ПРОСЬБАМИ

В минувшую пятницу первый замести-
тель главы района А. А. Мордвинцев про-
вёл приём граждан по личным вопросам. 
К представителю власти новоаннинцы 
обращались с просьбами о материальной 
помощи на лечение, о расчистке рва для 
спуска воды и другими трудноразрешимы-
ми проблемами. В жизни человека бывают 
ситуации, о которых можно говорить только 
тет-а-тет, в этот раз трое граждан изложили 
Александру Александровичу обращения 
один на один.

Наталья ЗУБРЕВА.

ЛИДЕРЫ ПРОКАТА

В новогодние дни в кинотеатре «Ро-
дина» прошло 82 киносеанса, которые 
посетили 1900 зрителей. Лидером прока-
та стал фильм «Холоп», его посмотрели 
748 человек, затем идут «Вторжение», 
«Иван Царевич и Серый волк», «Союз 
Спасения».

На этой кинонеделе, которая стартует 
16 января, можно успеть посмотреть «Иван 
Царевич и Серый волк», «Вторжение» 
и «Камуфляж и шпионаж». Стартует де-
монстрация киноленты «(НЕ)Идеальный 
мужчина».

ВНЕШТ. КОРР. «АВАНГАРДА».

 Образование ПОРТАЛ «ЗЕМСКИЙ УЧИТЕЛЬ» РАБОТАЕТ
Министерство просвещения Рос-

сии запустило всероссийский инфор-
мационный портал «Земский учи-
тель» zemteacher.edu.ru, который 
позволит педагогам найти вакансии в 
сельских населенных пунктах, поселках 
или городах с населением до 50 тыс. че-
ловек. Портал функционирует по прин-
ципу одного окна, обеспечивая опти-
мальное взаимодействие участников 
и организаторов программы «Земский 

учитель» через единую точку доступа.
Заявки могут подать учителя со сред-

ним профессиональным или высшим 
образованием, а также отвечающие 
квалификационным требованиям и про-
фессиональным стандартам. Обязатель-
ное условие для участников программы 
– дальнейшая работа в школе не менее 5 
лет с учетом нагрузки не менее 18 часов.

В рамках программы «Земский учи-
тель» победителям конкурсного отбора, 

заключившим трудовой договор, пред-
усмотрена единовременная компенсаци-
онная выплата в размере 1 млн рублей, а 
в Дальневосточном федеральном округе 
– 2 млн рублей. Программа рассчитана 
на преподавателей в возрасте до 55 лет. 
Планируется, что участие в ней примут 4,4 
тыс. учителей: в 2020 году единовремен-
ные выплаты получат 1,8 тыс. учителей, в 
2021 году – 1,3 тыс., в 2022 году – 1,3 тыс.

КОРР. «АВАНГАРДА».
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 Большая планерка ЗАСЕДАНИЕ РАСШИРЕННОЕ, «КРАЙНЕЕ»
Почему сейчас так популярно из-

бегать слова «последний»? Чем оно 
настолько не угодило, что вместо него 
настойчиво употребляют «крайний»? 
Если это дань моде, то «жертва» не-
логичная. Появились такие чуднЫе 
выражения, как «крайний раз» и «крайний 
день» – неуместные и неправильные. 
Вспомните выражение «сделать край-
ним», то есть виноватым во всех бедах. 
Тоже не очень-то приятный смысл… Но 
и в этот раз в зале заседаний районной 
администрации вновь использовали 
определение «крайнее» для совещания, 
завершившего год 2019-й. 

Основательно изучив уместность исполь-
зования вышеупомянутых слов, предлагаю 
следующие выводы: правильнее говорить 
так, как подсказывают общепризнанные нор-
мы русского языка. Ведь есть другие слова, 
звучащие иначе, но сохраняющие суть. 

Впрочем, пора вернуться к сути заседа-
ния – минувшего, завершившего ушедший 
трудовой год.

За труд и 
профессионализм

Церемония награждения земляков по-
лучилась весьма продолжительной, стоит 
порадоваться, что среди нас немало до-
стойных людей. 

За многолетний добросовестный труд 
в сфере агропромышленного комплекса 
региона и нашего района Почётную грамоту 
областного комитета сельского хозяйства и 
медаль «За заслуги перед Новоаннинским 
муниципальным районом» глава района 
Н. С. Моисеев вручил председателю СПК 
«Староаннинский» Н. В. Малышеву. 

За достижение высоких результатов в 
сфере устойчивого развития сельских тер-
риторий в номинации «Лучший проект ком-
плексного развития сельских территорий» 
бронзовой медали Министерства сельского 
хозяйства РФ удостоена  администрация 
Новокиевского сельского поселения (глава 
А. Н. Галаганов).

За высокий профессионализм, многолет-
ний добросовестный труд Почётные грамоты 
областной и районной Думы, администрации 
Новоаннинского муниципального района 
получила главный специалист правового 
отдела администрации И. М. Долгачёва. По-
чётными грамотами районной Думы и район-
ной администрации награждена начальник 
отдела по управлению муниципальным 
имуществом Т. Н. Козюлина. 

Почётными грамотами администрации 
района отмечен добросовестный труд за-
местителя начальника финансового отдела 
администрации Е. Ю. Массарыгиной и спе-
циалиста этого отдела О. М. Клеймёновой; 
директора филиала ООО «Газпром газора-
спределение Волгоград» в г. Новоаннинском 
А. В. Блошкина.

За активное участие в реализации ме-
роприятия по временному трудоустройству 
несовершеннолетних Почётную  грамоту 
областного комитета по труду и занятости 
населения вручили коллективам Централь-
ной районной больницы (главный врач Л. 
В. Макеева) и Центру по работе с детьми и 
молодежью (руководитель И. Р. Фролова), 
учреждению «Благоустройство и досуговое 
обслуживание» администраций Бере-
зовского, Бочаровского и Панфиловского 
сельских поселений.

Памятные знаки «За участие в прове-
дении чемпионата мира по футболу 2018 
года Волгоградской области» вручили Н. С. 
Моисееву, В. Т. Атарщикову, А. И. Дорошину, 
В. С. Кашину, А. Н. Маркину, В. В. Москвитину, 
Ю. В. Орлову, А. В. Прохину, А. М. Челышеву.

За добросовестный труд, высокий про-
фессионализм и значительный вклад в 
обеспечение реализации избирательных 
прав граждан на территории Волгоградской 
области Благодарственным письмом об-
ластной Думы награждён председатель 
территориальной избирательной комиссии 
С. В. Щербинин. За успешную работу по 
подготовке и проведению выборов Благодар-

ности губернатора удостоен председатель 
участковой избирательной комиссии изби-
рательного участка № 2820 С. Н. Руденко.

Благодарственными письмами пред-
седателя областной избирательной ко-
миссии отмечена добросовестная работа 
по подготовке и проведению выборов 
губернатора, депутатов областной и рай-
онных органов местного самоуправления 
председателя участковой избирательной 
комиссии № 2807 Н. В. Тарасовой. За 
безупречную и эффективную работу по 
подготовке и проведению выборов гу-
бернатора и депутатов областной Думы 
8 сентября 2019 года получила Почёт-
ную грамоту областной избирательной 
комиссии Т. И. Ерохина. За успешную 
подготовку и проведение этих выборов 
Благодарственными письмами председа-
теля облизбиркома награждены И. Р. Фро-
лова, Н. С. Топольская, О. Ю. Апарина; 
благодарность облизбиркома объявлена  
С. А. Шацковой, Ю. С. Якушовой, А. И. 
Филяк, Е. А. Филоновой.

За победу в рейтинге эффективно-
сти и прозрачности закупочных систем 
регионов Российской Федерации среди 
муниципальных образований области 
по итогам 2018 года по показателю: 
«Оценка осуществления закупочных 
процедур» грамотой  общероссийской 
общественной организации «Гильдия от-
ечественных закупщиков и специалистов 
по закупкам и продажам» награждено му-
ниципальное образование Волгоградской 
области «Новоаннинский район». 

Назначения 
На должность начальника отдела инфор-

мационного обеспечения администрации 
района назначен С. А. Антонов. 

Родился Сергей Анатольевич в 1979 году 
в Мценском районе Орловской области. 
Окончил Новомосковский институт Россий-
ского химико-технологического университета 
имени Д. И. Менделеева по специальности 
«Автоматизация технологических процессов 
и производств». Общий трудовой стаж 18 
лет. В администрации района работает с 
2010 года. 

Должность руководителя Новоаннинского 
межрайонного следственного отдела След-
ственного управления Следственного коми-
тета РФ по Волгоградской области принял С. 
С. Плечистов. Он родился в 1982 году в селе 
Старая Полтавка. В 2004 году окончил Вол-
гоградский государственный университет по 
специальности «Юриспруденция». Работает 
с 2002 года. Его послужной список начался с 
дежурного по охраняемому объекту коменда-
туры по защите здания ОФК по г. Волжскому 
УФК Минфина России по Волгоградской об-
ласти. Затем Сергей Сергеевич был назначен 
следователем следственного отделения при 
ОВД Среднеахтубинского района; следова-
телем Палласовского межрайонного след-
ственного отдела Следственного управления 
Следственного комитета при прокуратуре 
Российской Федерации по Волгоградской 
области; следователем следственного отдела 
по г. Волжскому Следственного управления 
Следственного комитета при прокуратуре 
Российской Федерации по Волгоградской 

области; старшим следователем-криминали-
стом отдела криминалистики Следственного 
управления Следственного комитета Россий-
ской Федерации по Волгоградской области; 
заместителем руководителя Николаевского 
межрайонного следственного отдела След-
ственного управления Следственного комите-
та Российской Федерации по Волгоградской 
области. С января 2016 года руководил 
Михайловским межрайонным следственным 
отделом Следственного управления След-
ственного комитета Российской Федерации 
по Волгоградской области.

Дела текущие
О введении электронных трудовых кни-

жек с января 2020 года говорил начальник 
правового отдела районной администрации 
С. Н. Комиссаров. 

Нередко работодатели безответственно 
ведут эти документы, пренебрегают требо-
ваниями нормативных правовых актов. Из-
за потери данных Пенсионный фонд России 
вынужден отказывать людям в назначении 
пенсии. Хранение информации о трудо-
вой деятельности работников в едином 
электронном пространстве решит проблему 
утраты сведений. Плюс исключит расходы 
работодателей на приобретение бланков 
трудовых книжек и их хранение.

Переход на электронное формирование 
сведений предполагается плавным. Парал-
лельно с ведением бумажных трудовых 
книжек начнут сдавать новую персони-
фицированную отчетность, содержащую 
сведения о трудовом стаже работников. 
Бумажные трудовые книжки работодатель 
ведёт лишь на тех работников, которые до 1 
января 2021 года подадут соответствующие 
письменные заявления. Остальным трудо-
вые книжки выдадут на руки, работодатель 
освобождается от ответственности за их 
хранение. На работников, которые впервые 
поступят на работу с 1 января 2021 года, 
трудовые книжки оформлять не будут. Све-
дения об их трудовой деятельности станут 
вести только в электронном виде.

Главное, проинформировать работников 
об изменениях в законодательстве, жела-
тельно в письменной форме. Важно доне-
сти, что теперь работодатели направляют 
в Пенсионный фонд сведения о трудовой 
деятельности в рамках новой персонифи-
цированной отчетности. 

Для хранения сведений о трудовой де-
ятельности работников используют инфор-
мационные системы Пенсионного фонда. 
Это значит, что работодателям не нужно 
приобретать и устанавливать специальное 
программное обеспечение. 

Работодатели, чьи подчиненные поже-
лают оставить бумажные версии трудовых 
книжек, обязаны дублировать из них ин-
формацию в отчетность территориальных 
отделений ПФ РФ. 

Призыв: быть начеку!
Бдительность, готовность к чрезвычай-

ным ситуациям – вот на что ориентировали 
участников совещания. В любое время года 
актуально звучат предупреждения о возникно-
вении пожаров. Важно это особенно во время 
праздников. Ничего нового, собственно, с 
годами не изобретается в правилах по про-
филактике, пора их знать на зубок, однако 
призывы к осторожности при запуске фейер-
верков, при оборудовании световых иллю-
минаций, соблюдении техники безопасности 
в обращении с отопительными приборами и 
другие требования исполняют далеко не все. 

Об обеспечении пожарной безопасности 
в период проведения новогодних и рожде-
ственских праздников говорил начальник 
отдела надзорной деятельности и профи-
лактической работы по Алексеевскому и 
Новоаннинскому районам А. Н. Коваленко. А 
какие ЧП случились в минувшие праздники, 
мы рассказали в предыдущем номере газе-
ты. Пожары случались - значит, для кого-то 
предостережения остались пустым звуком.

Наталья ЗУБРЕВА.
Фото Алексея ХАРЧЕНКО.

Ю. А. Стадник, А. Н. Галаганов, Н. С. Моисеев

Награждение за проведение выборной кампании

Получившие медали за проведение ЧМ по футболу
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ВНОВЬ ПОКРОЕТСЯ ЦВЕТОМ 
ШЕЛКОВИЦА

Сатаровский дней сегод-
няшних – спокойный, немно-
голюдный хутор, постоянно 
здесь проживают 150 чело-
век, в основном старожилы. 
Сильно изношенная дорога до 
него от Бочаровского протя-
нулась на 19 километров. По-
левым маршрутом петлять 
куда приятнее и быстрее.

Один раз в неделю сюда на-
ведывается с товаром, в том чис-
ле с хлебом, предприниматель 
Сергей Анатольевич Чернышков 
– ждут и уважают его люди. В 
теплое время года припарковы-
вает свой магазин на колесах у 
автобусной остановки, сейчас, 
с разрешения главы поселения 
А. В. Чернецова, разворачива-
ет торговлю в клубе. Местный 
«очаг культуры» работает по 
выходным, здесь при  поддержке 
бочаровских культработников 
проходят праздники. В целях 
экономии здание перевели на 
эффективное инфракрасное 
отопление. Учеников в филиале 
Бочаровской средней школы – 
12. Три раза в неделю, по поне-
дельникам, средам и пятницам, 
в хутор приезжает фельдшер. 
Вот и вся «социалка». Нас жда-
ли в семье Поповых Николая 
Давыдовича и Марии Петровны. 

Это сейчас современные 
сельхозугодья вплотную под-
ходят к посадкам, а после во-
йны большие участки земли 
заросли травой – эту целину и 
поднимал Николай Давыдович, 
награжденный за многолетний, 
добросовестный труд орденом 
Трудового Красного Знамени. 

- После школы начал рабо-
тать на Панфиловской МТС, тру-
довую книжку не выдали, объяс-
нили так: несовершеннолетним 
не положено, - вспоминает наш 
герой. - Определили меня напар-
ником к хорошему мастеру, от 
него и перенял ремонтную науку. 
Зимой целыми днями пропадали 

в мастерской – технику готовили 
к новому полевому сезону. А вес-
ной на восстановленном тракто-
ре отправился на первую свою 
посевную, потом на комбайне 
убирал подсолнечник. 

Уборочный комплекс под на-
чалом Николая Давыдовича счи-
тался одним из лучших в округе. 
В подчинении нашего героя было 
24 механизатора, каким только 
хозяйствам не приходили на по-
мощь сатаровские парни. 

В бытность главы района 
Анатолия Григорьевича Самко, 
который приложил много усилий, 
чтобы поднять малые хутора, 
наш герой возглавил строитель-
ную бригаду. За несколько лет в 
Сатаровском возвели кормоцех 
(в его строительстве участвова-
ли племянники Николая Давы-
довича, студенты Бауманки), ма-
газин со стеклянным фасадом, 
детский сад, школу, пекарню. 
Сейчас все, кроме здания учеб-
ного заведения, пустуют. Строи-
ли добротно: лес для столярки 
возили с займища, красный 
кирпич отменного качества - с 
завода, что действовал в рай-
онном центре. Для колхозников 
возвели 30 типовых домов – вот 
радость-то была новоселам: по 
всему хутору гармони звучали, 
не смолкали песни, в гости друг 
к другу ходили. 

- Свела нас свадьба родствен-
ников. Николай был со стороны 
жениха, я из компании невесты, 
- вспоминает Мария Петровна.  
Сразу мне приглянулся, был 
красив, общителен, все в мою 
сторону поглядывал. Через две 
недели меня засватали, а там и 
свадьбу сыграли. Гуляли серым 
ноябрем, а на утро снег выбелил 
всю округу. В память о тех днях 
хранили патефон с пластинками, 
в те годы это было настоящим 
богатством. Пока гармонист сто-
почки за наше семейное счастье 
выпивал да закусывал, его заво-
дили. Раритет отдали сыну.

Выпускное платье Марии, в 
котором она встречала с одно-
классниками рассвет, стало 
свадебным. Жизнь супругов про-
текала дружно, детей вырастили 
порядочными людьми. Сергей 
– учитель, недавно перебрался 
с семьей в Волгоград. Наталья 
живет в районном центре, ра-
ботает санитаркой в районной 
больнице. Дети подарили пяте-
рых внуков.  

Мария начинала свою тру-
довую судьбу с должности ве-
совщицы на току. Зимой часто 
подменяла заболевших доярок, 
а потом решила взять группу ко-
ров, была передовым мастером 
машинного доения, депутатом 
сельсовета. Когда с животновод-
ством в хозяйстве было покон-
чено, ушла работать в пекарню, 
где задержалась на 11 лет.

Хлеб производили отмен-
ный: темный, белый - первого 
и высшего сорта, булочки-трой-
чатки. Одновременно в печи-
«карусели» за час выпекали 204 
буханки. Сатаровская продукция 
ценилась не только в хуторе, 

за ней и горожане приезжали, 
поэтому делали в день 4 - 5 
закладок, чтобы всем хватило. 
Давно уже не пахнет на всю 
округу ароматным хлебушком…    

А тут и пенсия подоспела, 
а за ней и золотая свадьба. 
Несмотря на возраст, болезни, 
наши герои крепятся. Часть 
земельного участка уже не 
востребована – не хватает сил 
обрабатывать, но «лишнюю» 
площадь содержат в порядке. 
Ручной косой то и дело скаши-
вают сорняки: центр закреплен 
за хозяином, периметр – за 
хозяйкой, которая тоже владе-
ет косой мастерски. Собирают 
хороший урожай овощей, хотя 
посадки сильно сократили. Из 

малины, шелковицы Мария Пе-
тровна варит ароматное варе-
нье. Осенью им вспахали огород 
за счет сельхозпредприятия, 
весной проборонуют, и зазеле-
неют грядки. Хозяйка в отличии 
от мужа – заядлая рыбачка. С 
пустыми руками домой никогда 
не возвращается.  

Николай Давыдович всегда 
в курсе последних событий и в 
районе, и в стране. «Авангард» и 
газету «Моя семья» приносят По-
повым на дом. За «АиФом», мест-
ными новостями он отправляется 
в город на автобусе – рейсы два 
раза в неделю. Это для главы се-
мьи своеобразное развлечение, 
иной раз знакомых встретит – на-
говориться не может. 

Недалеко от дома Поповых, у 
МТС, стоит трактор «Универсал 
У-2» (Путиловского завода), про-
стенький, примитивный, а какие 
трудовые подвиги на нем совер-
шали представители старшего 
поколения. Раритет воздвигнут 
на пьедестал по инициативе 
Николая Давыдовича.       

- У жизни один недостаток 
- быстротечность. Жаль, что 
хутор пустеет, был бы газ, мно-
гие подумали: покидать родину 
или остаться. Сейчас на самом 
высоком уровне говорят о воз-
рождении села, может и полу-
чится, хотя… разорить всегда 
легче, чем создать, - с грустью 
рассуждает Николай Давыдович. 

Скоро зима уступит путь 
весне и вновь покроется цветом 
шелковица - ох и щедрая на 
урожай.

Галина СЛОБОДСКАЯ.                                                                                                                                     

 На конкурс

ВЕСЕЛЫЕ МЫШАТА
Из станицы Староаннинской на конкурс «Символ 2020 года 

– сшей, свяжи, нарисуй» прислали три больших рисунка, над 
которыми старательно трудились сестрички-первоклассницы 
Анастасия и Ксения Вихлянцевы и их мама Ольга Сергеевна. 
Мы выбрали для публикации одну, самую яркую работу, но и 
две другие навевают радостное, праздничное настроение. 
Молодцы все! Человек и закон НА УЧЕТ – ПО ЗАКОНУ

В связи с участившими-
ся в Новоаннинском районе 
фактами фиктивной поста-
новки на учет иностранных 
граждан и лиц без граждан-
ства напоминаем, что в со-
ответствии с Федеральным 
законом № 109 от 18 июля 
2006 года «О миграционном 
учете иностранных граждан 
и лиц без гражданства в Рос-
сийской Федерации» времен-
но прибывшие в Российскую 
Федерацию иностранные 
граждане подлежат учету 
по месту пребывания, а под 
фиктивной регистрацией 
понимается постановка ино-

странного гражданина на 
учет в жилом или ином по-
мещении без намерения фак-
тически проживать в этом 
помещении.

За фиктивную постановку 
иностранных граждан на учет 
по месту пребывания в Россий-
ской Федерации предусмотрена 
уголовная ответственность по 
статье 322.3 Уголовного кодек-
са Российской Федерации: это 
деяние наказывается штрафом 
в размере от 100 тысяч до 500 
тысяч рублей, либо в размере 
заработной платы или иного до-
хода осужденного за период до 
трех лет, либо принудительными 

работами на срок до трех лет 
с вероятным лишением права 
занимать определенные долж-
ности или заниматься опреде-
ленной деятельностью на срок 
до трех лет, либо лишением 
свободы на срок до трех лет с 
возможным лишением права 
занимать определенные долж-
ности или заниматься опреде-
ленной деятельностью на срок 
до трех лет.

Руслан ДЖАВАДОВ, 
начальник отделения 

дознания Отдела МВД 
России по Новоаннинскому 

району.

ГИБДД ИЗМЕНИТ ЭКЗАМЕН НА ПРАВА
Штрафные баллы уберут 

из практического экзамена на 
получение прав. К 1 октября 
2020 года, после изучения 
результатов научного иссле-
дования, инспекция решит, 
как правильнее оценивать 
навыки кандидатов при сда-
че практического экзамена. 
Предполагается учитывать, 
не сколько нарушений до-

пустил кандидат, а то, на-
сколько его техника вождения 
правильна и безопасна для 
других участников движения.

С нового года в России из-
менился экзамен на права. С 
января впервые разрешена 
учебная езда на магистралях 
со скоростью движения выше 
60 км в час. Введен возрастной 
ценз для обучающихся: получить 

документ на вождение автобуса, 
троллейбуса или трамвая можно 
будет с 20 лет (ранее учились с 
16 лет). Кроме того, с октября 
исчезнут традиционные «пло-
щадка» и «город» — им на смену 
придет объединенный экзамен 
по оценке навыков вождения.

Об этом сообщает новостной 
сайт Lenta.ru. 

Наталья ЗУБРЕВА. Рисунок Насти



Овен. Сложная в ма-
териальном плане не-
деля, требующая от вас 
больших усилий, энер-

гичных действий, но при этом 
многое зависит вовсе не от вас. 
Вам придется считать чаще чу-
жие деньги, чем свои. 

Телец. Подходящее 
время для организации 
совместной деятельно-

сти, налаживания партнёрских 
связей в бизнесе да и в любой 
другой деятельности. 

 Близнецы. Неплохое 
время для построения ка-
рьеры, смены места рабо-

ты, повышения профессионально-
го мастерства. В первой половине 
недели доходы в основном будут 
зависеть от вашего трудолюбия.

Рак. Творческая неде-
ля не очень располага-
ет к чисто материаль-

ным интересам и выполнению 
скучной работы даже за боль-
шие деньги. 

Лев. Очень энергич-
ная, напряженная не-
деля. Вы будете тра-

тить много сил, но они будут 
довольно легко восстанавли-
ваться. Однако не стоит злоупо-
треблять своей способностью к 
самовосстановлению.

Дева. На этой неделе 
Девам рекомендуется 
чаще бывать на публи-

ке. Посетите развлекательные 
мероприятия или попробуйте 
себя в сценической деятельно-
сти. Можете влюбиться.

Весы. Многим Весам 
придется основательно 
потрудиться. Если вы не 

уйдете в отпуск, то эта неделя ян-
варя принесет вам много работы и 
связанных с ней хлопот. Хаос и суе-
та могут вывести вас из себя. 

Скорпион. Внимание 
многих Скорпионов будет 
сосредоточено на теме 

отношений. В это время вы мо-
жете обрести друзей или позна-
комиться с человеком, который 
станет вашей второй половинкой. 

Стрелец. В этот пе-
риод Стрельцы могут 
столкнуться с хлопо-

тами на работе. Старайтесь не 
принимать радикальных реше-
ний. Если решите уволиться, то 
тщательно все обдумайте. 

Козерог. В первой по-
ловине недели у вас 
уязвима мочевыдели-

тельная система, возможны про-
блемы с почками, инфекционные 
заболевания. Не повредят меры 
профилактики в этом направле-
нии, соответствующая диета. 

Водолей. На этой неде-
ле Водолеям рекоменду-
ется проводить больше 

времени наедине с собой. Этот 
период располагает к одиноче-
ству и самоанализу. Не старай-
тесь проявлять чрезмерную соци-
альную активность. 

Рыбы. Неделя постоян-
ного беспокойства. В де-
нежных да и в любых дру-

гих делах все в это время зависит 
от случая, который на самом деле 
не так уж и случаен. Будут успехи в 
новой для вас деятельности. 
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Издатель: МАУ «Новоаннинский 
редакционно-издательский комплекс». 

Главный редактор М. А. ОРЛОВА. 
Тел. 3-18-93.

гороскоп
 20 - 26 января любимую, дорогую, красивую нашу 

мамочку, жену, сноху, бабушку 
Светлану Яковлевну ФЕДОРОВУ 
с юбилеем!

Милая, добрая, нежная, славная.
Сколько исполнилось - 

это не главное.
В жизни желаем быть самой 

счастливой.
Всеми любимой, весёлой, красивой.

С любовью, РОДНЫЕ.

уважаемую Татьяну Павловну БЛИНОВУ с юбилеем!
Две пятерки смотрятся красиво,
Будто жизнь Вам дважды ставит «пять»,
Мы желаем каждый день счастливый 
Радостной улыбкою встречать,
Пусть всегда все будет так, как надо,
Чтоб прекрасной Ваша жизнь была!

Коллектив ОАО «Новоаннинский завод  «ЭМА».
ЗАКУПАЮ 

КОРОВ, СВИНЕЙ, 
БАРАНОВ НА МОСКВУ. 

Тел. 8-905-434-57-93.

Классный руководитель, ро-
дители, ученики 11 класса гим-
назии, педагогический коллектив 
выражают искренние соболезно-
вания Владиславу Никитину по 
поводу безвременной кончины 
его мамы 

НИКИТИНОЙ 
Виктории Борисовны. 

Установка  меж-
комнатных две-
рей. Врезка зам-
ков.  Сборка мебе-
ли. Тел.: 8-937-701-
16-05.

 Спорт

ТРОСТЯНЦЫ - ЛУЧШИЕ

В посёлке Тростянском прошли районные соревнования по во-
лейболу, в которых приняли участие 5 команд: тростянская, из хутора 
Черкесовского, станицы Староаннинской, города Новоаннинского и 
сельскохозяйственного колледжа.

Первое место у тростянцев, второе – у черкесовцев, на третьем - 
староаннинцы. 

Е. А. ЦЫГАНКОВ,
начальник отдела молодежной политики, 

культуры и спорта районной  администрации.

 Осторожно

МАСЛО - ПОДДЕЛКА
Экспертный центр Всероссийского союза потребителей 

«Росконтроль» провел исследование сливочного масла, в 
котором приняла участие продукция 36 брендов. Стои-
мость продуктов варьировалась от 380 до 1290 рублей за 
килограмм. Проверка показала, что только 9 из 36 образцов 
оказались настоящим сливочным маслом, остальные при-
знали подделкой. Успешно прошло первичную проверку масло 
брендов «Вологодское из Вологды», «Радость вкуса», «Эко-
милк», «Burenka-club», «Андронова лавка», «Умное решение», 
«Крестьянские узоры» и «Крестьянское» масло — «Нежин-
ская» и «Сударыня».

Также выяснилось, что у масла «Вологодское удолье», «За-
лесский фермер», «Масло из России», «Баба Валя» заявленная 
на упаковке доля жирности не совпала с реальной. В общей слож-
ности, по итогам первого этапа мониторинга за фальсификацию в 
черный список «Росконтроля» попали 23 образца сливочного масла.

В начале декабря «Росконтроль» проводил исследование скум-
брии. В итоге вся проверенная скумбрия холодного копчения зане-
сена в черный список. К покупке не рекомендован ни один бренд. 
Копии протоколов испытаний имеются в распоряжении «Ленты.ру». 

Материал подготовила 
 Наталья ЗУБРЕВА.

экскарсия 

Правила 
безопасного поведения при проведении крещенских купаний

Уважаемые участники крещенских купаний!
Убедительно просим вас соблюдать правила поведения на водоеме 

в период проведения крещенских купаний!
Прежде всего оцените свои возможности и состояние здоровья.
Категорически запрещено купание в необорудованных местах, это 

может привести к несчастному случаю.
Не употребляйте алкоголь, перед тем как заходить в крещенскую воду.
Если перед вами стоит несколько человек, проявляйте терпение.
Перед окунанием желательно слегка разогреться, для этого можно 

сделать несколько приседаний и наклонов.
При подходе к проруби стойте строго по одному, не допускайте ско-

пления нескольких человек в одном месте – лед может не выдержать 
большого количества людей.

Не оставляйте детей без присмотра, а малолетних детей держите 
на руках.

При спуске в прорубь будьте предельно осторожны. При наличии 
лестницы держитесь за перила.

Выйдя из воды, нужно насухо вытереться полотенцем и сразу одеться.
При резком ухудшении самочувствия обращайтесь к медицинским 

работникам, спасателям или сотрудникам полиции.
О происшествиях сообщайте по телефонам 101, 112, ЕДДС 

3-60-65.
                                        Отдел по мобилизационной работе,

                       гражданской обороне и чрезвычайным ситуациям 
       администрации Новоаннинского муниципального района.

ПРОДАМ КУР 
породистых (кохинхин, голубых, 
чёрных). Петухов - орпингтон, 
палевый мехелен. Тел. 8-927-
069-18-49.

 Будьте внимательны 

НЕ ПОДХОДИТЕ К БОЛЬНЫМ 
И МЁРТВЫМ ГОЛУБЯМ

О болезни Ньюкасла жителям Волгоградской области на-
помнил региональный Россельхознадзор. По информации специ-
алистов, это заболевание охватывает не только домашнюю 
птицу, но и городских голубей, воробьев, снегирей и синиц. Ин-
фицирование происходит через дыхательные пути и поражает 
также ЖКТ и нервную систему. Часто болезнь заканчивается 
гибелью птицы.

В связи с этим владельцам домашних птиц нельзя допускать кон-
такта с дикими.

– В случае обнаружения больных или павших голубей, дикой и сель-
скохозяйственной (домашней) птицы, граждан просят незамедлительно 
сообщать об этом в ветеринарную службу, – напомнили в Управлении 
Россельхознадзора по Ростовской, Волгоградской и Астраханской об-
ластям и Республике Калмыкия.

Опасность состоит еще в том, что болезнью могут заразиться люди, 
особенно часто осложнения наблюдаются у детей. Мер профилакти-
ки  болезни Ньюкасла не существует.

Об этом сообщает газета «Волгоградская правда». 
Наталья ВЛАДИМИРОВА.

 Финансы

За переводы - комиссии
За денежные переводы по но-

меру телефона через Систему 
быстрых платежей (СБП) банки 
начали взимать комиссию. В 
среднем она составляет 35 
рублей, при этом в Центробанк 
с каждого перевода кредитная 
организация перечисляет не 
более 3 рублей.

Для банков система быстрых 
платежей стала платной с 1 января. 
Однако бремя платежей кредитные 
организации решили переложить 
на своих клиентов, к тому же в 
некоторых случаях десятикратно 
увеличив платежи, отмечают в 
Центробанке. В среднем комиссия 

банков составляет 1,2% от суммы 
исходящего перевода, но не менее 
35 рублей. По такой схеме начали 
работать Почта Банк, Райффайзен-
банк и банк «Левобережный». При 
этом часть банков отказались брать 
комиссии с клиентов, пользующихся 
СБП. Среди них ВТБ, Газпромбанк, 
Совкомбанк, Рокетбанк, «Авангард», 
«Веста», «Финам», «Открытие» и 
«Тинькофф». Газета «Известия» 
отмечает, что часть финансовых ор-
ганизаций отказалась предоставлять 
информацию о тарифах. 

Об этом сообщается на  «Рам-
блере».  

КОРР. «АВАНГАРДА».


